

Der Walderlebnistag

Am Mittwoch, dem 12.06.2024, fuhren wir um 9.00 Uhr mit dem Bus nach Deutenhausen in den Wald. Dort war der Walderlebnistag. Gemeinsam mit seiner Dackeldame Nelly führte uns der nette und kluge Förster Luitpold Schneider durch den Wald. Er erklärte uns auf witzige Art viel Interessantes über Tiere und Pflanzen. Außerdem gab es tolle Stationen, wo man etwas lernen und seine Geschicklichkeit unter Beweis stellen konnte. Zum Beispiel warfen wir Fichtenzapfen in Nummernfelder, angelten Blätter und schichteten Holzstapel um. Dazwischen machten wir eine gemütliche Brotzeitpause. Am Ende der Führung durften wir noch frei im Wald spielen und bauten uns Lager.

Adrian, Ben, Leo, Maxi, Moritz, Sebastian 3/4b

